



Se pospone la Reforma Electoral al 6 de diciembre

La discusión y votación en el Pleno de la Cámara de Diputados del dictamen de reforma constitucional en materia electoral, avalado en comisiones, se pospuso para el próximo 6 de diciembre a petición de Morena y aliados para dar tiempo a su análisis. Legisladores de oposición, exigían que se votara ayer como estaba programado; sin embargo, advirtieron que cualquier día que se presente rechazarán el dictamen.

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que este mismo fin de semana enviará su nueva propuesta de reforma legal y no constitucional en materia electoral, al dar por hecho que el actual dictamen será rechazado.

Aunque reconoció que su Plan B tendrá poco alcance, dijo que espera sea votado antes de que acabe el periodo ordinario de sesiones.

https://drive.google.com/file/d/1_-MOi_IT5FDzHMfUIhRWhwfu0gRgK53a/view